

# PJS

## Bawaslu Mesuji Gelar Bimtek Penguatan Kapasitas Panwascam di Hotel Horison

Udin Komarudin - MESUJI.PJS.OR.ID

Oct 19, 2024 - 10:25



Bawaslu Kabupaten Mesuji menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) penguatan kapasitas bagi Panitia Pengawas

BANDAR LAMPUNG– Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) Kabupaten Mesuji menggelar Bimbingan Teknis (Bimtek) penguatan kapasitas bagi Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) di Hotel Horison, Bandar Lampung, dari 19 hingga 22 Oktober 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan pengawasan dalam menghadapi tahapan kampanye dan distribusi logistik Pemilihan Umum 2024.

Acara ini dibuka secara resmi oleh Wahyu Eko Prasetyo, S.Pd., anggota Bawaslu Kabupaten Mesuji sekaligus Koordinator Divisi Hukum, Pencegahan, Partisipasi Masyarakat (HP2M). Dalam sambutannya, Wahyu menegaskan pentingnya mengikuti Bimtek ini hingga tuntas.

"Saya mengajak seluruh jajaran Panwascam untuk menyerap setiap materi yang disampaikan narasumber, agar dalam penanganan pelanggaran Pilkada nanti, mereka mampu bekerja secara profesional dengan menyampaikan data valid dan mencegah penyebaran hoaks," ujar Wahyu.

Ia juga menekankan bahwa Panwascam harus memahami dengan baik regulasi yang ada, khususnya mekanisme penanganan pelanggaran Pilkada sesuai Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017. "Pengawas harus lebih cermat dari yang diawasi," tegasnya.

Sementara itu, Robby Ruyudha, S.IP., anggota Bawaslu Mesuji, memberikan materi terkait pengawasan kampanye dan distribusi logistik. Menurutnya, potensi pelanggaran semakin tinggi menjelang hari pemungutan suara, sehingga pengawasan harus dilakukan dengan lebih ketat.

"Panwascam harus memahami dengan jelas mana yang merupakan pelanggaran agar setiap temuan dapat ditindak dengan tepat," ujar Robby.

Robby juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap seluruh calon, baik untuk pemilihan Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati, maupun Wakil Bupati, guna memastikan kampanye berjalan sesuai aturan.

Selain itu, Ahmad Qohar, S.Sos.I., anggota Bawaslu Provinsi Lampung, memberikan motivasi dan arahan strategis untuk memperkuat profesionalisme dalam pengawasan. Ia juga menutup kegiatan Bimtek ini dengan harapan pengawas pemilu dapat lebih efektif menjalankan tugas mereka.

Dengan terselenggaranya Bimtek ini, Bawaslu Mesuji berkomitmen untuk meningkatkan kualitas pengawasan dalam rangka mewujudkan Pilkada yang jujur, adil, dan transparan di Kabupaten Mesuji. [Red]